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五戸町議会第３３回定例会 一般質問通告一覧表 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 括 根 森 隆 雄 １．ひとり親児童・生

徒への援助について  

 ひとり親、特にシングルマザーの場

合、収入が少ないケースが多く、全国的

に問題になっている。五戸町でも同様な

事例があると見られ、独自の対策を講ず

るべきではないか。 

   ２．農業振興について   南部町では紅玉の通年販売の為の施

設建設、八戸市では薬用作物の企業との

共同研究などのニュースが続いている。

五戸町でも何か対策を進めるべきでは

ないか。 

２ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 株式会社倉石地域

振興公社について 

(1) ６年前に発生した現金盗難事件は

まもなく時効になりますが、現在どん

な成り行きか。 

(2) 倉石地域振興公社から１０００万

円の増資願いがあったようだが、町民

の血税が使われるのだから、しっかり

考えなければならない。町が１００％

出資の会社で機械が壊れると、それに

出資、売上金を回収できないから赤字

で運営が成り立たないと１０００万

円の増資要求。この様な流れの中、危

機感、責任という言葉が感じられる

か。町として今後、何を提案し導き、

どの様に進めたいのかお知らせくだ

さい。 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

髙 山 浩 司 １．農業政策について (1) 農地中間管理機構による、農地の集

積集約の状況はどのようになってい

るのか 

(2) 農業経営基盤の強化の促進に関す

る基本的な構想の中では、具体的な経

営の指標を掲げているが、現在の達成

率はどの程度なのか。 

   ２．中学校の部活動に

ついて 

 

(1) 今後の生徒数の減少を考えると、学

校での部活動が正常に行えないと思

われるが、町としてはこの状況をどの

ように考えているのか。 

(2) 今後の生徒の運動は、学校単位の部

活動から、広域のスポーツクラブに移

行する方向になると思われるが、町と

してはどのように考えているのか。 

４ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 １．物品入札指名審査

会について 

 五戸町では入札に関して行われる指

名審査会は、建設、測量、設計に関する

コンサルタント、建設工事のみで、物品

は入っていません。より、公正を期すた

めには、物品を指名審査会に設けるべき

ではないか。 

   ２．委託バスとコミュ

ニティバスについ

て 

① 委託バスの利用状況 

② 今後の委託バスの活用予定 

③ 委託バスの申込方法 

を説明してください。また、スポーツ少

年団の練習のおり、コミュニティバスを

利用することの検討はどうなったか。 

   ３．公衆浴場の確保の

ための特別措置に

関する法律につい

て 

 この法律の第３条「地方公共団体は公

衆浴場の経営安定を図る等」とあるが、

町はこのことを充分に考え、措置を講ず

るべきではないか。 

   ４．五戸総合病院の改

善について 

 ６月定例会で院長は、個人面談により

意識改革を図り、町民に愛される病院創

りをするとのことだったが、その後どう

なったか。 

 


